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 Rua Senador Rollemberg 513  - Bairro São José - Aracaju-SE - CEP 49015-120 
Telefone: (79) 3214-2229 - www.crase.org.br

 

ATA DA VII REUNIÃO PLENÁRIA DE 2021

 

DATA:     20 de Julho de 2021.   – início às   14h e término à 17h
LOCAL:    Online
 
 
A- Conselheiros Presentes

Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes; 

Adm. Victor Ribeiro Barreto;

Adm. Gildson Mendes de Farias; 

Adm. Diego de Oliveira Santos; 

Adm. Renan Nunes Tavares

Adm. Marco Antônio Gonçalves de Oliveira

Adm. Max Dosea dos Santos

 

B – Secretária: Admª. Raquel Almeida Barbosa

ORDEM DO DIA

 

Aos vinte dias de julho de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, es�veram reunidos online, os conselheiros
abaixo-relacionados:  Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes, Adm. Diego de Oliveira Santos, Adm. Gildson Mendes de Farias,
Adm. Victor Ribeiro Barreto, Adm. Renan Nunes Tavares, Adm. Marco Antônio Gonçalves de Oliveira, Adm. Max
Dosea dos Santos. Com a presença de todos, o Presidente do CRA-SE Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes abre a reunião,
pedindo desculpas a todos, pois teve que alterar os protocolos de apresentação, a pedido do assessor jurídico, que terá
que se ausentar, onde o mesmo passou a palavra para Dr. David Garcez que apresentou a todos o parecer que o fora
solicitado, sobre o pedido do ex-presidente o Adm. Arivaldo Prata Neto, onde o mesmo após a análise,
opinou desfavoravelmente à remissão pleiteada pelo Adm. Arivaldo Prata Neto, tendo em vista que este ainda não
soma 35 anos de contribuição (art. 1º, Resolução 483/2016) e também por deixar de cumprir o requisito previsto no
art. 3º da Resolução Norma�va nº 483/2016, estando inadimplente perante o CRA-SE. Diante da apresentação do
parecer pelo assessor jurídico, o Conselheiro Adm. Victor Barreto sugeriu que ao comunicar o ex-presidente, que
anexasse o parecer do assessor jurídico, juntamente com a resposta que será enviada para ele. Em seguida o assessor
jurídico também apresentou como estão o andamento dos processos que estão tramitando na jus�ça, onde o mesmo
fez menção ao processo movido pela Admª. Karine Monteiro dos Santos que entrou pela jus�ça estadual, e foi
finalizado por se tratar de esfera federal, o que tornou-se favorável ao conselho. Logo após, o presidente do CRA-SE, 
com o intuito de aprofundar os conhecimentos de todos os conselheiros e tornar a área fiscal ainda mais democrá�ca,
o presidente do Conselho Regional de Administração de Sergipe (CRA-SE), Adm. Jorge Cabral, reapresentou a proposta
para todos os membros eleitos para o biênio 2021/2022 da autarquia possam passar por capacitação para analisar e
apresentar  deferimentos ou indeferimentos junto aos  processos que tramitam internamente no órgão, com maior
nível de segurança administra�va e jurídica. O presidente comentou que a inicia�va sobre a proposta é "Vamos realizar
uma capacitação com todos os conselheiros �tulares. Essa capacitação será realizada remotamente pela Diretoria de
Fiscalização, os colaboradores técnico/administra�vos e a assessoria jurídica, com isso, todos poderão transitar com os
processos via sistema de informação e realizar os procedimentos de forma digital, bem como aprender cada vez mais e
conhecer os casos que já aconteceram, tendo assim um alinhamento nas ações dos processos de fiscalização do
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Conselho e aplicando os conceitos de gestão do conhecimento”, disse Jorge. O Presidente ainda falou que
o treinamento interno visa munir os conselheiros de informações relevantes sobre os processos do departamento de
fiscalização e registro. Os funcionários da autarquia irão destrinchar suas áreas específicas e o jurídico compar�lhará os
conhecimentos de ordem legal. Serão formadas duas turmas (A e B) que revezarão mensalmente para apreciação e
análises dos processos e com isso, os membros poderão ter mais segurança e fluidez  no momento de suas decisões.
Em seguida o Presidente do CRA-SE concedeu a palavra a Contadora do CRA-SE Sra. Rosa Maria que apresentou a todos
o Balancete de Junho de 2021, onde a mesma informou que a receita foi de R$ 45.770,71(Quarenta e cinco mil,
setecentos e setenta reais e setenta e um centavos) e que as despesas realizadas foram de R$78.331,20 (Setenta e oito
mil, trezentos e trinta e um reais e vinte centavos ) onde teve um déficit de R$ 32.560,49(Trinta e dois mil, quinhentos e
sessenta reais e quarenta e nove centavos). Já referente ao acumulado de janeiro a junho de 2021, a receita foi de R$
721.585,00(setecentos e vinte e um mil, quinhentos e oitenta e cinco reais) e despesas de R$ 482.872,22(quatrocentos
e oitenta e dois mil, oitocentos e setenta e dois reais e vinte e dois centavos), e um superávit do acumulado de R$ 
238.712,78(duzentos e trinta e oito mil, setecentos e doze reais e setenta e oito centavos), onde a mesma informou
que foi uma performance acima da média em nível de gestão, inclusive, nesse momento de pandemia. Logo após a
apresentação, o balancete foi aprovado por unanimidade por todos os presentes. Dando prosseguimento a reunião, os
conselheiros aprovaram o parcelamento em até 24 vezes para os registrados que estão em débito com a autarquia
anteriores ao ano 2020. Para isso, o conselho necessitou reajustar o contrato com a empresa cielo, para a�var o EC
Balcão, para a�var o parcelamento para 24 vezes, onde os administradores que queriam aderir a essa modalidade de
parcelamento, necessitarão ir até ao órgão fazer a negociação. O serviço para parcelamento online até 12 vezes
con�nua da mesma forma. Logo após o Presidente do CRA-SE, franqueou a palavra ao conselheiro Adm. Victor Barreto,
que informou a todos sobre a dificuldade de encontrar um leiloeiro para conduzir o processo de licitação para o leilão
do carro, onde o mesmo informou que o lance inicial do veículo poderia variar entre R$ 5.000,00(cinco mil reais) a R$
7.000,00(sete mil reais). O mesmo ainda informou que caso não conseguisse a proposta do leiloeiro, poderia estar
realizando um processo de doação do veículo, a uma ins�tuição de caridade, obedecendo a legislação. Diante dos
fatos, o Presidente abriu votação, onde o mesmo informou que os conselheiros Administradores Diego e Daniel,
possuem o contato de dois leiloeiros, onde através de votação ficou acordado a realização do leilão do carro, e caso
não desse certo, poderia ver a possibilidade de abertura de processo para a doação do veículo. Em seguida o
presidente administrador Jorge Cabral apresentou a todos o termo de convênio de cooperação técnica que conselho
Regional do Rio de janeiro vem propondo aos demais regionais e que abriga a concessão de 50%(cinquenta por cento)
de desconto nos cursos oferecidos na universidade corpora�va do administrador para os profissionais registrados. O
presidente solicitou que esse termo de cooperação técnica fosse apreciado na próxima reunião plenária, por se tratar
de uma renovação de convênio já firmado com o CRA-RJ. Logo após o presidente solicitou a todos os conselheiros que
fizessem o teste no aplica�vo referente a carteira digital para saber se todos conseguiram baixar suas CIPs. Em seguida,
o presidente também informou que em parceria com CRA-CE, solicitou a impressão das carteirinhas dos
administradores que encontram-se atrasadas em nosso regional, onde o presidente do CRA-CE se comprometeu em
fazer a impressão dessas carteirinhas para o nosso regional, para sanarmos essas pendências. Dando prosseguimento a
reunião o presidente informou a todos sobre o desligamento da assistente administra�vo Ronise Ferraz, onde o mesmo
informou que foi tomado por surpresa, o aviso de pedido de saída da comissionada, pela chefe de gabinete do CRA-SE
Admª. Raquel Barbosa. O mesmo ainda informou, que com a saída repen�na da mesma, o CRA-SE abrirá uma
seleção para contratação de três estagiários, onde um dos estagiários, o mesmo verá a possibilidade de ficar a
disposição na JUCESE,  conforme fora acordado com o presidente da Junta Comercial, onde o CRA-SE montará um
stand para orientação e a captação de empresas e responsáveis técnicos dentro do campo priva�vo do
administrador. Dando prosseguimento a reunião o presidente do CRA-SE concedeu a palavra assessor de comunicação
Danilo Cardoso que informou a todos que no mês de junho foram publicadas sete matérias no site, e nas redes sociais
foram publicadas 28 matérias no Instagram o que resultou em quarenta e seis novos seguidores. Logo após, o
Presidente informou que na próxima reunião plenária tratará da apresentação do planejamento estratégico que já está
em fase de finalização. Também ficou definido o retorno do horário normal do atendimento do conselho, após as novas
medidas de flexibilização emi�das pelos Governo do Estado e Prefeitura de Aracaju. Agora, o público poderá
comparecer a sede da autarquia de segunda à quinta, das 8h às 17h, e na sexta-feira, das 8h às 14h. A medida passa a
contar, a par�r desta quinta-feira, dia 22/07. Não tendo mais nada a tratar a reunião é encerrada às 17h e vai assinada
por mim, Admª. Raquel Almeida Barbosa, assessora da presidência, pelo Presidente do CRA-SE e pelos demais
Conselheiros presentes.

 
Admª Raquel Almeida Barbosa
Chefe de Gabinete do CRA-SE

CRA-SE nº 2416-01
 
 
 

Adm. Jorge Luiz Cabral Nunes                Adm. Gildson Mendes de Farias
       CRA-SE n° 2166-01                                        CRA-SE n°2064-01
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    Conselheiro Regional Titular                        Conselheira Regional Titular
 
 

                     Adm. Diego de Oliveira Santos                  Adm. Renan Nunes Tavares             
   CRA-SE n° 2396-01                                              CRA-SE n° 4002-01

           Conselheiro Regional Titular                                Conselheiro Regional Titular
 
 

           Adm. Victor ribeiro Barreto                         Adm. Max Dosea dos Santos
                                                CRA-SE n° 2751-01                                              CRA-SE n° 2969-01                                     

                                    Conselheiro Regional Titular                              Conselheiro Regional Titular                       
 
 

Adm. Marco Antônio Gonçalves de Oliveira
CRA-SE nº 4148-01

Conselheiro Regional Efe�vo

Referência: Processo nº 476918.000086/2021-11 SEI nº 0935072


